

Das Ergebnis zählt

So könnte das Ziel einer wohl einzigartigen Golfers Association lauten, die beweist, dass man nicht groß aufspielen muss, um Großes zu leisten.

VON CONSTANZE WEISS

www.golfweek-events.com
golfweek@o3b.at

SCHÖNFELD. Eine schlechte Runde Golf – obwohl sie bei vielen von uns leider keine Seltenheit ist, haben wir und vor allem unser Umfeld in den meisten Fällen außer schlechter Laune davon eigentlich nur recht wenig. Ein Zustand, der so nicht weiter tragbar ist, dachte sich wohl eine Gruppe humorvoller Golfer und gründete vor Jahren die Bad Golfers Association. Eine lustige Vereinigung, in der schlechte Scores, Girlies und sonstige „Golf-No-gos“ nicht verpönt sind und von der seit heuer sogar auch andere profitieren.

Auch schlechtes Golf hilft!

Zwei private Turniere, gemeinsame Golfreisen und mancher dabei entstandene schlechte Score: So sah das bisherige „Clubleben“ der BGA aus. Doch irgendwie schienen die Mitglieder zu spüren, dass mehr in ihnen steckt, und erarbeiteten letztes Jahr unter

dem Motto „Auch schlechte Golfer können helfen“ das Konzept der BGA-Charity-Trophy, deren, mit Hilfe vieler wichtiger Sponsoren wie z.B. der Trend AG, gesammelter Erlös die Delphintherapie eines achtjährigen, pflegebedürftigen Mädchen finanzieren soll. Eine tolle Idee, die im April mit einem Turnier am GC Wienerberg startete und nach zwei weiteren in St. Jakob in Defereggenal – wo die Spieler überprüften, ob sie beim Querfeldeingolfen gar mehr Glück haben – und im GC Weitra nun Ende August mit einem Event im

GC Schönfeld fortgesetzt wurde. Gespielt wurde bei besten Platz- und Wetterbedingungen, und um die „Bad Golfers“ nach einem Fehlschlag gleich zu trösten, warteten Leckerien der Firma Manner auf sie. Ein echtes „Leckerli“ war aber auch ein von **Markus Brier** signiertes Bag, das am Abend versteigert wurde.

Das große Finale der BGA-Trophy steigt im Oktober im GC Lengfeld, wo die Mitglieder wohl noch einmal ihr „bestes Golf“ auspacken müssen, um die noch fehlenden Gelder zu erspielen ...



Da lächt das Golferherz: Die glücklichen Ersteigerer des von M. Brier signierten Bags.